



体育館に響きわたった迫力ある吹奏楽部の演奏

## 盛岡二高コンサート 西部地区で感動呼ぶ

小屋瀬中学校（吉田幸雄校長、生徒32人）は10月1日、西部地区の5自治会の協力を得て、同中学校で「くずまき高原コンサート」を開きました。

「素晴らしい演奏を身近な場所で生徒や地域の人たちに聴かせたい」と、全日本コンクール東北大会に出場するなど実力に定評のある盛岡第二高校の吹奏楽部と音楽部を招きました。各年代になじみのある曲を演奏したり、小屋瀬中の校歌をアカペラで合唱したりと工夫を凝らした約2時間のプログラム。総勢60人の迫力ある吹奏楽の演奏、アカペラも交えた18人の澄み切った合唱で、地区民ら180人に大きな感動を与えました。

## モウモウブラザーズ 町を盛り上げ10年間

今やイベントの盛り上げ役として欠かせない「モウモウブラザーズ」が結成10周年を迎えました。町畜産開発公社など町の第3セクター主催の記念パーティーは10月10日、くずまき高原牧場もく・ホドームで開かれ、約300人が2人の活躍を祝いました。

町村合併40周年を記念して行われたNHKのど自慢出場を機に、一躍町の人気者になった桂川司さん(46歳・星野)=写真左=と桂川龍太郎さん(42歳・浦子内)。牛の衣装と赤いスカーフがトレードマーク。愉快なトークや牛をテーマにしたオリジナル曲を歌い「酪農の町」の応援団として、町のイメージアップに貢献してきました。2人は「関係者の支援のおかげです。町の活性化のため、これからも頑張りたい」と意欲を新たにしていました。



絶妙な楽しいトークとオリジナル曲の熱唱で会場を大いに沸かせたモウモウブラザーズ

### 第21回葛巻町民総合体育大会得点表

種目		北部	中部A	江刈A	西部	中部B	江刈B	
前期	390歳ソフトボール	8	12	10	6	4	2	
	ファミリー	1部	6	8	12	10	4	2
	バレーボール	2部	12	8	4	6	10	0
小計		26	28	26	22	18	4	
後期	ティー・ボール	12	4	8	10	2	6	
	ペタンク	8	10	2	4	12	6	
	ゲートボール	6	10	12	6	2	8	
	グラウンド・ゴルフ	10	4	6	8	12	2	
小計		36	28	28	28	28	22	
中期競技までの成績	総得点	62	56	54	50	46	26	
	順位	1位	2位	3位	4位	5位	6位	

ティー・ボール競技



ゲートボール競技



期競技は、北部地区体育振興会が他の追隨を許さず、三十六点を獲得して優勝しました。また、前期と中期を合わせた総合成績でも中部A地区を抜いて、一躍トップに立ちました。穏やかな秋日和の中、参加者はニュースポーツを楽しみ、広い運動公園のあちこちに歓声が上がっていました。